

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**

**TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG**

- 1. BANGUNAN GEDUNG, dan**
- 2. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**



**DISAMPAIKAN PADA  
RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
11 NOVEMBER 2022**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
FRAKSI**

**PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No. 6 Kebumen  
Telepon 0287-381674 HP. 0813227816/082221695132



PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP  
RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG

1. BANGUNAN GEDUNG
2. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,  
Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

**Yth. Ketua DPRD, Para Wakil Ketua dan Segenap Rekan  
Anggota DPRD Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Bupati Kebumen**

**Ysh. Wakil Bupati Kebumen**

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag  
Setda dan Staf Ahli Bupati, Kepala OPD, Pimpinan BUMD  
serta Segenap Jajaran Eksekutif**

**Ysh. Sekretaris DPRD dan Para Staf**

**Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM dan  
pendengar radio IN FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap 2 (dua) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen, terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah yang maha Ghofur, atas nikmat yang tiada terukur, sehingga pada hari ini Jumat, tanggal 11 November 2022 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini dalam keadaan sehat *wal-afiat*. Mudah-mudahan Allah SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang, menyusun dan membahas serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam marilah senantiasa kita sanjungkan keharibaan **Nabi Agung Muhammad SAW**. Sang panutan dan penuntun kepada akhlak mulia. Semoga senantiasa kita dapat meneladani sikap dan perilakunya dalam kehidupan sehari-hari sehingga membawa keberkahan, kemanfaatan bagi diri pribadi kita khususnya, Serta keberkahan kemanfaatan bagi Kebumen tercinta, menuju kota Kebumen yang *baldatun toyyibatun warobbun ghofur*. Aamiin.

**Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.**

Merupakan suatu kehormatan bagi kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap 2 (dua)

Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen yaitu Raperda tentang Bangunan Gedung, dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan, untuk itu kami menyampaikan ucapan terima kasih :

- Kepada Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi ini.
- Kepada Bupati Kebumen dan Jajaran Eksekutif yang telah menyusun dan menyerahkan Draf Raperda kepada DPRD Kabupaten Kebumen untuk dibahas bersama.
- Kepada kolegha kami yang masuk dalam Pansus pembahas Raperda tentang Bangunan Gedung dan Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan yang telah dengan seksama mencermati dan membahas Raperda tersebut, sehingga menghasilkan Raperda yang lebih baik dan sesuai dengan peraturan-peraturan di atasnya.

Selanjutnya izinkan kami atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengucapkan Selamat Hari Ayah Nasional dan Selamat Hari Kesehatan Nasional.

#### **Hadirin yang kami hormati**

Setelah melakukan pencermatan dan analisis terhadap 2 (dua) Raperda tersebut serta **hasil Pembahasan** dan pencermatan terhadap laporan Masing-masing Pansus, maka

**Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen memberikan Rekomendasi beberapa hal sebagai berikut :

**A. RAPERDA TENTANG BANGUNAN GEDUNG**

1. Fraksi Partai Persatuan Pembangunan meminta penyelenggara Pemerintahan Daerah Kabupaten Kebumen dan masyarakat secara keseluruhan dapat bekerjasama untuk mensosialisasikan serta melestarikan Bangunan Gedung sesuai dengan Perda yang telah terbentuk.

2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** merekomendasikan agar Tim Eksekutif penyusun Raperda agar segera melakukan penyesuaian/merevisi Rancangan Peraturan Daerah tersebut sesuai dengan hasil fasilitasi Gubernur.

**B. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dan mendukung rekomendasi.

2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta kepada Pemerintah Daerah agar nantinya Pengelolaan tempat pelelangan ikan ini dapat memberikan perlindungan dan kemanfaatan terhadap setiap upaya pengembangan Tempat Pengelolaan Ikan yang berbasis

pada potensi local serta dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekaligus memberikan kontribusi bagi perekonomian daerah. Jangan sampai adanya Perusahaan perseroda ini malah menjadi pesaing bagi nelayan-nelayan kecil milik masyarakat.

**Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati,**

Setelah melalalui Rapat Internal Fraksi, maka dengan senantiasa mengharap Ridho dari Alloh SWT dan mengucap “Bismillahirrohmanirrohim” **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan MENYETUJUI dan MENERIMA 2 (dua)** Raperda tentang Bangunan Gedung dan Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan, untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah.

Demikian penyampaian Pendapat Akhir dari **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terhadap 2 (dua) Raperda tersebut diatas. Apabila dalam penyampaian Pendapat Akhir ini banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

***Wallahul musta'an ilaa sabili ridwan***

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu***

Kebumen, 11 November 2022

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua

  
AGUS HAMIM, S.Pd.I.

Sekretaris

  
PAIKI, S.Sos.